



De izq. a der.: Alejandra Loyola, Juan Carlos de la Llera, Klaus Schmidt-Hebbel, Alejandra Mehech, José Miguel Sánchez y Mariane Krause.

FACULTAD DE ECONOMÍA
Y ADMINISTRACIÓN UC

ALEJANDRA MEHECH Y KLAUS SCHMIDT-HEBBEL RECIBEN EL PREMIO TRAYECTORIA 2025 EN LA UC

Alejandra Mehech y Klaus Schmidt-Hebbel se recibieron como ingenieros comerciales de la UC. Y ayer el recorrido profesional y académico de ambos fue reconocido con el Premio Trayectoria 2025, que entrega la comunidad de egresados de la Facultad de Economía y Administración UC.

"En mis clases siempre pregunto qué es el éxito. Para mí, el éxito es ser feliz, y nada me hace más feliz que haber puesto mis capaci-

dades al servicio de los demás", dijo Mehech.

Schmidt-Hebbel agradeció la formación. También valoró la creación de la beca Diego Schmidt-Hebbel, que "nace de una experiencia de profundo dolor, pero también de una convicción: que la memoria, la generosidad y la confianza en las futuras generaciones pueden transformar el sufrimiento en un compromiso activo con la vida y con los demás".